

Mél: s3-bordeaux@snepfsu.net

Le 05/12/2016

A Mesdames, Messieurs les IA-IPR d'EPS

Objet : Formations EPS de Janvier / Février

Mesdames, Messieurs les IA-IPR,

Nous venons de recevoir dans les collèges les dates concernant la formation disciplinaire J8, celle ci aura lieu durant les mois de Janvier/ Février.

Vous savez que le SNEP-FSU est attaché à la formation continue : le fait de réunir tous les enseignant.es doit être utile pour l'amélioration du métier.

Nous vous avons fait et faisons des propositions pour avoir une formation centrée sur le travail en classe basée sur les APSA, mais également sur d'autres pans du métier. A ce titre, nous regrettons qu'aucune réponse ne nous soit parvenue concernant la formation de tous les enseignant.es d'EPS: 1 jour tous les 5 ans sur une remise à niveau PSC1. Demande réalisée par nos soins en audience en 2014 et 2016.

Aujourd'hui, nous n'avons pas d'information sur l'organisation des journées J8 de janvier/février 2017. La seule information que nous possédons est celle qui est indiquée dans les mails accompagnant la convocation : « *DNB*, programmes, évaluation ». Aussi, nous souhaiterions être destinataires de l'organisation de ces journées pour nous permettre d'anticiper les travaux et gagner en efficacité.

Une seule journée de travail est prévue et peut-être sans installations sportives à disposition. En conséquence nous faisons la proposition que ces journées soient organisées autour d'échanges de pratiques en EPS visant la réussite du plus grand nombre dans les APSA.

Ayant participé récemment au colloque « EPS et réussite de tous » à Villejuif, nous avons pu constater que les exposés de pratiques intéressent les collègues et font évoluer réflexions et pratiques grâce aux questionnements qui les prolongent : sens, évaluation, etc....

Notre proposition est destinée à rendre ces journées les plus utiles possibles pour tous, en vue d'améliorer les pratiques pédagogiques au bénéfice des élèves et de leurs apprentissages.

Le SNEP-FSU Bordeaux, force de proposition dans l'intérêt de la profession et des élèves, vous rappelle que nous sommes disponibles pour travailler et discuter sur la mise en place et le contenu de cette formation J8.

Dans l'attente d'une réponse de votre part, nous vous prions d'agréer, Mesdames, Messieurs les IA-IPR d'EPS, nos cordiales salutations.

Pour le bureau académique du SNEP FSU Alain De Carlo, secrétaire